



Economía

¿Cuál es la razón del comportamiento del dólar en los últimos días?

¿Cuál es la razón del comportamiento del dólar en los últimos días?

Orlando Santiago, director de Fénix Valor, habla en Sigue La W sobre el comportamiento que ha tenido la divisa tras la intervención del presidente Gustavo Petro sobre la junta directiva de **Ecopetrol**.



Laura Rojas Barragán Hoy

Esta semana el dólar en Colombia cedió terreno y volvió a ubicarse por debajo de los \$4.800, debido a los anuncios del Gobierno Nacional de reconsiderar su política en materia de hidrocarburos.

Sin embargo la calma no duró mucho ya que la decisión de tumbar al recién nombrado presidente de la Junta Directiva de **Ecopetrol** volvió a empujar hacia arriba la divisa y el mercado otra vez se preocupó.

Ante esto el partido Centro Democrático compartió un comunicado en el que aseguran que sienten preocupación por la intervención del Gobierno en la autonomía de la junta directiva de **Ecopetrol**, teniendo en cuenta que según expertos, a Gustavo Petro no le gustó la noticia de que Carlos Gustavo Cano había sido elegido como director de **Ecopetrol**, por lo que supuestamente interfirió en la decisión para que saliera Cano y entrara Saúl Kattan Cohen, quien es ficha clave de Petro.



Comunicado del Centro Democrático sobre la Presidencia de la Junta Directiva de **Ecopetrol**:

Últimas Noticias

Video: Enfrentamientos entre el Esmad y la Primera Línea en Bogotá

Vicepresidenta de Google para Latam: En Colombia hay gran talento

La historia del empresario que estuvo preso por

Carlos Baute estrena "Ni la mitad", una canción inspirada en la historia de un fan

Pago de Ingreso Solidario cambió para fin de año: será para madres cabeza de hogar

Stories W Radio



Contrarreloj

Programa La WRadio

Sigue La W

Peláez Franc

PUBLICIDAD

Bogotá D.C., 28 de octubre de 2022

Sobre la Presidencia de la Junta Directiva de Ecopetrol

El partido Centro Democrático manifiesta su preocupación por la interferencia del Gobierno en la autonomía de la Junta Directiva de Ecopetrol. No obstante, las condiciones morales y profesionales del doctor Carlos Gustavo Cano, el Partido nunca pidió ni buscó que fuera miembro o presidente de la Junta, pero la imposición del Gobierno, por razones políticas, hace daño al prestigio de la empresa, cuya confianza pública también reposa en la calidad y autonomía de sus directivos.

12:22 p. m. · 28 oct. 2022



677



Responder



Compartir

[Leer 355 respuestas](#)

Sigue La W habló con Orlando Santiago Jácome, director de Fénix Valor, quien explicó qué está pasando con esta moneda y cuándo y con qué habría una recuperación total.

Según Jácome, está es la muestra perfecta de que las decisiones del Gobierno si afectan al comportamiento de la divisa. "La subida del dólar que arrancó muy por debajo de los 4.800 fue de manera súbita e inmediata, **apenas se da el discurso del presidente de Ecopetrol, se da el aumento de la divisa**".

Además, confirmó que la moderación del Gobierno frente al tema de la política de hidrocarburos le dio reacción positiva al dólar, lo que permitió que la divisa empezara a bajar sustanciosamente antes de dicha intervención.

"Si se dan cuenta en **el único país que en una crisis de energía se da el "privilegio y el gusto" de decir que va a suspender cualquier tipo de contrato nuevo de exploración es Colombia**", dijo.

Asimismo, reiteró que la decisión de Colombia al abrir la puerta a que se den nuevos contratos fue la que generó que desde el martes a hoy el dólar haya bajado. **"Si el Gobierno no hubiera cambiado nada, estaríamos sin problema por encima de los 5.300 o más"**.

Aunque Orlando Jácome afirma que Kattan es una persona muy reconocida y muy allegada al presidente Gustavo Petro, para los que conocer la historia de las cifras financieras en la alcaldía de Petro y la presidencia de Kattan en la ETB, el mercado tiene muchas dudas sobre el impacto que se genere en **Ecopetrol** porque **el señor adoptaría cualquier idea de Gustavo Petro**.

Por otro lado, explicó que a diferencia de Colombia, **en el resto del mundo la divisa bajó y se han presentado las jornadas más tranquilas de las últimas semanas**.

¿Qué puede esperar el mercado colombiano para los próximos días?

"El único que puede responder eso es Gustavo Petro, el presidente de Colombia, todo depende de lo que haga él, si el tiene una nueva intervención como la de hoy pues **sin lugar a dudas el dólar volvería a subir**, porque se generan efectos de desconfianza el escenario de donde hay intervenciones diurectras dificulta poder saber qué va a pasar", concluyó.

Escuche esta entrevista aquí:



¿Cuál es la razón del comportamiento del dólar en los últimos días? 11:47



También en la web

Recomendado por 



**“El disfraz para el 31”:
Influencer personificó a
Carolina Cruz y se hizo...**

Tropicana FM



**Piqué: ¿lo cogieron de
‘Sugar Daddy’? Estaría
costeando el estudio de...**

Tropicana FM



**Hay fecha para el fin del
mundo: Agencia Espacial
Europea hizo el cálculo**

Caracol Radio

El siguiente artículo se está cargando



SIGUE LA W

Regiones

Autódromo de Antioquia perdería aval de la FIA si pista es modificada

Alerta por un posible sobrecosto que tendría el proyecto del Parque Metropolitano Tulio Ospina, conocido como ‘Central Park’